



## Claudia Sheinbaum reacciona al posicionamiento del embajador de EEUU sobre reforma al poder judicial

La presidenta electa hizo una breve declaración luego de que Ken Salazar explicó su postura

Por **Brenda Terreros**



**Claudia Sheinbaum**, presidenta electa de México, reaccionó al posicionamiento de **Ken Salazar**, embajador de Estados Unidos, respecto a la **reforma al poder judicial**.

La futura mandataria federal hizo una breve declaración vía redes sociales, en la que se limitó a destacar que en Estados Unidos existe la elección de jueces por voto popular, una de las propuestas de la reforma al PJF en México.

“Información muy relevante: **en 43 de los 50 estados de los Estados Unidos de América se eligen los jueces por voto popular**”, publicó la noche del 22 de agosto.

**Esta es la postura de Ken Salazar sobre reforma al PJF**